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Protokoll der fünften ordentlichen Sitzung des 7. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim University am 05. November 2019 um 19.00 Uhr in Geisenheim, HS 9 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

• Eröffnung der Sitzung durch den Präsidenten des 7. Studierendenparlaments Hannes Wolf 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• 12 von 15 StuPa-Mitgliedern sind anwesend 

Anwesend: Torben Kock, Vivien Holzmann, Sebastian Hauber, Jonas Hirn, Alexandra Köhler, 

Hannes Wolf, Phuc Le, Felix Graß, Friederike Duhme, Henri Kloppisch, Friederike Ammon, Tim 

Anhäusser 

Abwesend: Alice Sayn-Wittgenstein, Nara von Storch, Maria Deckers 

• Beschlussfähigkeit ist gegeben 

• Gäste: Philipp Hawranek (AStA), Franz Wernitsch (AStA), Annika Sternmüller, Julia Siller, 

Fabian Budde, Kaldemyr Wieland 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

• Die Sitzung wird von Hannes Wolf geleitet. Protokollant ist Jonas Hirn. 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung  

• Das Protokoll vom 17.06.2019 war bereits einstimmig genehmigt. 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnungspunkte  

o Wahl- und Finanzordnung als TOP 6 

o AStA-Feedback als TOP 7 

werden auf der Tagesordnung ergänzt. 

• Die ergänzte Tagesordnung wird einstimmig angenommen 
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TOP 6 AStA 

• Vorstellung der geplanten Uni-Merchandise Artikel (Hoodie, Mütze). 

Ankündigung einer Umfrage innerhalb der Studierendenschaft zur Festlegung der finalen 

Artikel 

• Anfrage ob StuPa-Mitglieder Teil der Bewerbungsgespräche für AStA-Referate sein sollten. 

Nach kurzer Diskussion wird sich geeinigt, dass die Bewerbungsgespräche in Hand der AStA 

bleiben und der AStA-Vorstand die Empfehlung an das StuPa weitergibt. 

• Kurzer Bericht über „Vorfall“ bei der Ersti-Rallye. Die Station in der Stadt sollte ohne 

Alkoholausschank geführt werden, dazu kam es dennoch, auch wenn nicht von Seiten der 

AStA. Soll im nächsten Jahr besser geführt werden. 

 

TOP 7 AlPaCa-Räumlichkeiten 

• Die ursprünglich für das StuPa-Café vorgesehen Räumlichkeiten sind zwar frei, aber der Plan 

für das Café wurde in der letzten Sitzung vorerst auf Eis gelegt. 

• Es folgt eine Diskussion über alternative Nutzung, wobei weder AStA noch StuPa konkrete 

Verwendung für die Räumlichkeiten haben. 

TOP 8 Mediencenter 

• Aufgrund des Trennungsgesetzes dürfen Dienstleistungen von der Hochschule an die 

Studierenden nicht unter Marktwert angeboten werden. 

• Insgesamt herrscht wenig Nachfrage nach den „Copy-Shop“-Services des Mediencenters 

• Vorschlag: Die AStA könnte ihr Büro um den Raum des Mediencenters erweitern und dort zu 

ihren Bürozeiten auch die Services des Mediencenters anbieten 

• Der Versuch eine Medien-Arbeitsgruppe zu gründen stößt auf wenig Interesse. 

TOP 9 Wahlausschuss 

• Pascal hat mit dem Austritt aus dem StuPa auch den Wahlausschuss verlassen und es werden 

Nachrücker gesucht. Es melden sich Friederike Ammon und Jonas Hirn, beide werden 

einstimmig vom Parlament gewählt. 

• Die Empfehlung des Wahlausschusses an den des Senats bezüglich der Wahltermine sind 

der 21-23. Januar 2020 

TOP 10 Kommunikation StuPa 

• Intern: 

Es wird sich auf den Wechsel von WhatsApp auf Telegramm geeinigt. 

 

• Extern: 

Es soll ein StuPa-Facebook-Profil erstellt werden, mit der durch die Erstsemester- und AStA-

Gruppen Informationen unmittelbarer an die Studenten übermittelt werden können. 

Friederike Duhme und Phuc Le übernehmen diese Aufgabe. 
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TOP 11 Vertretung im Studentenwerk Frankfurt 

• Selmar ist als Vertreter im Studentenwerk zurückgetreten. 

• Zunächst wird eine Vertretung für Selmar in der nächsten Sitzung am 07.11. gesucht. 

Per offener Wahl setzt sich Vizepräsidentin Alexandra mit 9 zu 3 Stimmen gegen Fabian 

Budde durch.  

• Anschließend wird ein Vertreter für die Hochschule Geisenheim im Studentenwerk für die 

Amtszeit von 01.01.2020 -31.12.2020 gewählt. 

Hier setzt sich Sebastian Hauber mit 9 zu 2 Stimmen gegen Fabian Budde durch, 1 

Enthaltung. 

TOP 12 Tenure track 

• Tenure-Track beschreibt das Vorgehen in der akademischen Laufbahn. 

• Bereits 3 Junior-Professoren in Geisenheim, 3 weitere Stellen wird es geben 

• Es fehlt ein studentischer Vertreter. 

Felix Graß meldet sich freiwillig und wird einstimmig angenommen 

TOP 13 Mensa-Ausschuss 

• Der Austritt Selmars und das Praktikum während des Semesters von Alice legten auch die 

Arbeit des Mensa-Ausschusses lahm. 

• Einstimmig wird die Aussetzung des Ausschusses bis zum nächsten Semester beschlossen 

TOP 14 Nachhaltigkeit an der Hochschule 

• Die bisherige Arbeitsgruppe soll jetzt als offizieller Auschuss des StuPas weiterarbeiten. 

• Henri, Friederike Duhme und Sebastian werden einstimmig in den Nachhaltigkeits-

Ausschuss gewählt. 1 Enthaltung 

TOP 15 Verschiedenes 

• Steckbriefe für nachgerückte StuPa-Mitglieder sollen nachgereicht werden 

• Klausureinsichten: Torben berichtet von seinem Antrag auf Änderung der Prüfungsordnung 

bezüglich des Kopierens von nicht bestandenen Klausuren. 

• Sebastian wirbt für den Anschluss der Studenten an die „Fridays for Future“-Bewegung in 

Wiesbaden 

• Am 25.11. findet das Treffen mit dem Präsidenten statt, 19 Uhr, Raum wird noch bekannt 

gegeben 

Ende der Sitzung 

Ende der Sitzung um 21.00 Uhr (Sitzungsdauer 2h) 

Nächste Sitzung findet am 03.12.2019 statt. 


